

Mit folgender Textvorlage können Sie als Aussteller Ihren Kunden die von Ihnen bestellten Gutschein-Codes zur Verfügung stellen:



Wir laden Sie herzlich zum kostenfreien Messebesuch der iba 2023 in München ein!

Ihr Gutschein für ein Tages-Ticket im Wert von 48,00 € ist online im Ticketshop unter www.iba.de/tickets einlösbar.

Geben Sie folgenden Gutschein-Code ein und registrieren Sie sich: **Hier den Gutschein-Code einfügen, den Sie aus dem Aussteller Ticket Portal erhalten haben. Jeder Gutschein-Code ist nur einmal einlösbar - jeder Kunde erhält also einen eigenen Gutschein-Code von Ihnen.**

Nach Abschluss der Personalisierung erhalten Sie automatisch Ihr persönliches Ticket per E-Mail.

Bei Fragen zur Gutschein-Einlösung hilft Ihnen der Besucherservice der iba gern weiter: Telefon +49 89 189 149 556, E-Mail besucher@iba.de

Wir freuen uns, Sie auf unserem **Stand XX in Halle XX** zu begrüßen und wünschen Ihnen einen erfolgreichen Messebesuch!

.....

With the following text template, you as an exhibitor can provide your customers with the voucher codes you have ordered:



We cordially invite you to visit iba 2023 in Munich, Germany free of charge!

Your voucher for a day ticket worth € 48.00 can be redeemed online in the ticket shop at www.iba.de/en/tickets .

Enter the following voucher code and register: **Insert the voucher code you received from the Exhibitor Ticket Portal here. Each voucher code can only be redeemed once - so each customer will receive an own voucher code from you.**

After completing the personalisation, you will automatically receive your personal ticket by e-mail.

If you have any questions about redeeming your voucher, the iba visitor service will be happy to help: Phone +49 89 189 149 556, e-mail visitor@iba.de

We look forward to welcoming you at our **stand XX in hall XX** and wish you a successful stay at the trade fair!